

MESSAGE DE TECHNOLOGIES DE L'INFORMATION
Centre de services

DATE : LE 4 JUILLET 2017

DESTINATAIRES : COMMUNAUTÉ UNIVERSITAIRE

CHANGEMENT DE L'ICÔNE DE L'ANTIVIRUS « MCAFEE »

Les Technologies de l'information souhaitent informer la communauté que *McAfee* a modifié l'icône de l'antivirus « *VirusScan* » qui apparaît dans la barre des tâches des postes Windows.

Nous procéderons à la modification de cette icône sur l'ensemble des postes gérés du campus de l'Université de Montréal. Ce changement se fera de manière transparente. Aucune intervention de votre part n'est requise.

Pour savoir si votre poste a obtenu la mise à jour de l'icône de l'antivirus « *McAfee* », vous remarquerez l'icône  dans la barre de tâches, en bas à droite de votre écran. Si l'icône  est présente, cela signifie que la modification n'a pas encore été appliquée sur votre poste ou que le redémarrage n'a pas été effectué.



Au besoin, veuillez communiquer avec le [Centre de services](#) des Technologies de l'information.

Les Technologies de l'information vous remercient de votre attention.